

## SymPaten für die Frauen WM gesucht

---



Für die Zeit der FIFA Frauen WM vom 26. Juni bis 11. Juli sucht das Bündnis für Augsburg rund 300 SymPaten oder City Welcomers, „die Augsburgs herzliche Seite zeigen“, so OB Kurt Gribl. Dabei sind Freiwillige – erkennbar an ihrer Kleidung – an den Augsburger Spieltagen in der Innenstadt unterwegs, um Besuchern mit Informationen zur WM, zu Sehenswürdigkeiten oder Veranstaltungshinweisen behilflich zu sein. Für ihren Einsatz werden die SymPaten eigens geschult und vorbereitet. An drei Informationsabenden haben Interessierte Gelegenheit, sich über ihren Einsatz als SymPate zu informieren. Die Informationsabende finden am Mittwoch, 26. Januar, am Dienstag, 8. Februar und am Montag, 21. Februar um jeweils 18 Uhr in der Neuen Stadtbücherei statt.

*Foto: OB Kurt Gribl im SymPaten-T-Shirt*